

「地域を愛し、自分で考え 自分で行動する子ども」を育てる

## コミュニティ・スクール 通信



令和5年度 第3号 10月27日

日の里学園コーディネーター 北岡 隆博

### 9年生による小学生への運動会実技指導

10月18日（火）に、日の里東小学校と日の里西小学校の5、6年生の児童たちが、それぞれの運動場で、中学校9年生から組体操やリレーのバトンの受け渡しの実技指導を受けました。この実技指導は、毎年、日の里学園小中一貫教育の交流行事として行われているものです。先輩たちの指導を受け、小学生たちは、組体操などの演技やバトンリレーにさらに磨きをかけることができました。

また、9年生のきびきびとした動きや的確な指導、温かい励ましを見て、小学生たちは9年生の凄さや9年生へのあこがれを感じる機会にもなりました。



### 両小学校の運動会での素晴らしい演技！

10月21日（土）に、日の里東小学校と日の里西小学校で運動会が行われました。雨や寒さ、流行しているインフルエンザの影響などが心配されましたが、運動会当日は快晴の青空となり、絶好の運動会日和となりました。

両校ともに5、6年生が係活動など運動会の運営をしっかりとやるとともに一生懸命に演技をし、心に残る運動会をつくりあげました。9年生の実技指導でのアドバイスを生かした、美しい演技やバトンリレーが印象的でした。

